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市政諮詢委員會 

2021年 7月 30日平常大會議程外發言 

羅錦焜委員 

氹仔空中走廊的環境衛生 

氹仔空中走廊使用後，為附近居民提供步行安全及方便；亦成為坐輪椅殘疾

人士，增加一個活動空間。 

一、 之前有意見反映走廊地上有垃圾煙蒂等，和狗隻排泄物，影響市民環境衛

生。 

(1) 近日見增加指引及垃圾桶後已大為改善，日後可作不定期巡查檢控。 

(2) 大家還記得多年前氹仔基馬拉斯大馬路，「澳門大學附屬應用學校」騎

樓底，寵物便溺臭氣熏天，市民需要繞路行走的情景。近日運動場圓

形地騎樓底，已見有少許寵物糞便異味。 

所以祈望市民活動空間，例如氹仔中央公園，須與溜狗區分開。同時探討狗

隻應否進入空中走廊；否則糞便尿漬影響衛生，長遠或將影響天橋部份設施。 

三家村附近空地較為寬敞，建議可增設獨立溜狗區，讓市民休憩區，與寵物

排泄糞便區分開，以免影響大家環境衛生。 
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二、 氹仔空中走廊長而且畢直，見市民在此踩單車及玩滑板車。 

因兩者速度都頗快，意外稍一不慎會碰撞行人，甚至坐輪椅殘疾人士，所

以建議作出指引，空中走廊不適宜使用單車及滑板車。 

 


